

## アライン・テクノロジー社

**iTeroエレメント2 と iTeroエレメント・フレックス口腔内スキャナーが  
複数のプロダクト賞を受賞**

2019年2月18日、アライン・テクノロジー・ジャパン株式会社(東京都品川区、代表取締役:松本貴嗣)は iTero エレメント2 及びに iTero エレメント・フレックス口腔内スキャナーが 2018年グッド・デザイン賞(2018 GOOD DESIGN® Award)を受賞、また iTero エレメント2 口腔内スキャナーが 2018年 DrBicuspid.com のデンタル・エクセレンス・アワード(2018 DrBicuspid.com Dental Excellence Award)を受賞したことを発表しました。



12月10日シカゴ・アテナイオン博物館とヨーロッパ建築・美術デザイン・都市計画センターより、2018年のグッド・デザイン賞の受賞者が発表され、アライン・テクノロジー社(Align Technology, Inc.)の iTero エレメント2 と iTero エレメント・フレックス口腔内スキャナーがこの名誉ある賞を受賞しました。2018年のグッド・デザイン賞には世界47か国から参加があり、デザイン業界において影響力のある製造メーカーやグラフィックデザインの事務所等から記録的な数の候補が提出されました。全ての受賞については博物館のウェブサイト\*に掲載されています。

また、12月19日には、DrBicuspid.comによる2018年デンタル・エクセレンス・アワードの発表があり、アライン・テクノロジー社の iTero エレメント2 口腔内スキャナーが DrBicuspid.com の「ベスト・ニュー・ダイアグノスティック・アンド・イメージング・デバイス 2018」を受賞しました。DrBicuspid.com のデンタル・エクセレンス・アワードは、歯科医療業界において優れた新製品、サービス、会社と指導者に授与されます。サイトの読者によってノミネートされ、業界の専門家たちによって選定されるデンタル・エクセレンス・アワードは、歯科医師達により選ばれた、よりよい治療と診断に欠かせない商品とサービスに対して表彰されます。授賞式は2019年2月にシカゴ・デンタル・ソサエティーの冬季ミーティングにて行われます。

iTero エレメント2 と iTero エレメント・フレックス口腔内スキャナーは、5月にアメリカ矯正歯科学会の年次セッション(American Association of Orthodontics Annual Session)にて発表されました。この製品は日本の他、カナダ、アメリカ、ヨーロッパ(フランス、ドイツ、イタリア、スペイン、イギリスを含む)と一部のアジア太平洋のマーケット(オーストラリア、香港、シンガポール、台湾等)で使用されています。



アライン・テクノロジー社のシニア・バイス・プレジデントであり、iTero 口腔内スキャナー部門のマネージング・ディレクターの Yuval Shaked 氏は「我々の努力の証である製品と革新的テクノロジーが、名誉ある2つの賞を受賞したことは大変光栄です。iTero エLEMENTの革新的デザインが認められ、iTero エLEMENTの利用者である歯科業界のプロフェッショナルの方々からこのような栄誉を授けられたことを嬉しく思います。」とコメントしています。

※[chi-athenaeum.org](http://chi-athenaeum.org) / [www.good-designawards.com](http://www.good-designawards.com)

## アライン・テクノロジー・ジャパン社について

アライン・テクノロジー・ジャパン株式会社は、米国アライン・テクノロジー社のグループ会社です。3次元画像化技術を融合した歯科矯正装置インビザライン・システムおよびiGOシステム、また口腔内スキャナーiTero ELEMENTを、日本国内において歯科医師に提供しています。アライン・テクノロジー社の製品は、歯科医師の期待に添う臨床結果をお届けするためのお手伝いをし、新しい歯科治療の選択肢を患者に提供し続けています。

インビザライン・システムに関する追加情報に関しては、[www.invisalign.co.jp](http://www.invisalign.co.jp) をご参照ください。

iGOシステムに関する追加情報に関しては、[www.igo-jp.com](http://www.igo-jp.com) をご参照ください。

## グッドデザイン賞について

1950年にシカゴで設立されたグッド・デザイン賞は最も伝統と知名度のある、世界の優れたデザインに与えられる賞で、毎年シカゴ・アテナイオン博物館とヨーロッパ建築・美術デザイン・都市計画センターによって行われています。グッド・デザイン賞は21世紀のグローバルスタンダードとなる最新且つ最先端のプロダクトと、そのデザインの発想と発明を賞していて、定評ある製造者や企業からスタートアップ企業まで、幅広く対象としています。

## Dr.Bicuspid について

DrBicuspid.com は歯科医師・歯科のプロフェッショナル専用の無料会員制ウェブサイトです。Dr.Bicuspid はより良く、早く、スムーズで利益ある治療を行う為に役立ち、信頼できるニュースや特集、コラム等を提供することを目標としています。